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CENTRO DE CIÊNCIAS HUMANAS, LETRAS E ARTES - CAMPUS I

Ata da octingentésima septuagésima quinta (875ª) Reunião Ordinária do Conselho
de Centro

Aos dezesseis (16) dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um
(2021), às nove horas e trinta minutos (09h30min), na Sala de Webconferência do
CCHLA da Universidade Federal da Paraíba (UFPB), reuniram-se os membros do
Conselho de Centro, conforme lista de presença:
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1UMhui6Q-AUq1zrkWcFvLvl0XP-XCE
z8NsqNDm4UEXRE/edit?resourcekey#gid=105827608 para deliberar sobre os
seguintes pontos de pauta (http://bit.ly/pauta_875_reunião_cchla): 1.
Comunicações; 2. Homologação da(s) ata(s) da(s) seguinte(s) reunião(ões):
873ª; 3. Ordem do dia. (a) Inicialmente, o Secretário Executivo do CCHLA, Thiago
Costa, comunicou que a reunião prevista para acontecer em trinta de junho do
corrente havia sido cancelada, em virtude de algumas razões administrativas. Logo
depois, o Secretário também informou que faria o envio do calendário com as datas
das reuniões ordinárias deste Conselho para o segundo semestre de dois mil e vinte
um. (b) Na sequência, o Diretor do CCHLA, professor Rodrigo Freire, abriu espaço
de fala para o Presidente da ADUFPB, professor Fernando Cunha. Segundo o
professor Fernando Cunha, a atual administração da UFPB resolveu impor um
prazo de quarenta e cinco dias para que os prédios da ADUFPB, do SINTESPB e
do DCE sejam desocupados e desde abril deste ano estão sendo cobradas taxas
elevadas para a utilização dos espaços de entidades representativas dentro da
instituição. O presidente da ADUFPB ainda comunicou que a associação iria
recorrer à Justiça para reverter esse quadro, pois segundo ele, o debate vai ser
levado ao CONSUNI, pois não cabe à Universidade cobrar dela mesma e os
sindicatos são entidades representativas dos servidores que existem na
universidade há mais de quatro décadas e sempre estiveram dentro do campus de
João Pessoa, cumprindo com os deveres que os documentos e a legislação
permitiram. O professor Fernando Cunha solicitou o apoio do Conselho do CCHLA
para que esse debate seja fortalecido perante ao CONSUNI, a fim de que seja dada
uma solução para o caso. O professor Rodrigo Freire disse que a ADUFPB tem o
apoio da Direção do CCHLA para essas discussões no Centro e nos Conselhos
Superiores, e colocou o Conselho de Centro à disposição. Ainda sobre essa
discussão, Ciro Caleb, representante da classe estudantil, disse que está pronto,
junto com as outras representações estudantis, para defender as entidades
representativas contra esse ataque às entidades legítimas. (c) Na sequência dos
informes, o professor Derval Golzio falou sobre o programa "Meia dúzia de três ou
quatro" que estaria recebendo o professor Rodrigo Freire, hoje, quarta-feira,
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dezesseis de junho, para discutir a crise democrática e financeira vivenciada pela
UFPB na atualidade. O professor Derval Golzio convidou a todos para assistirem
através da plataforma YouTube, no link:
https://www.youtube.com/watch?v=t5B1ZmSFj8I. Ainda com o direito de fala, o
professor Derval Golzio informou acerca da realização do primeiro dos cinco
concursos para professores do quadro efetivo do Departamento de Mídias Digitais.
Derval Golzio falou de toda a logística que estava sendo empreendida pela equipe
do Departamento para a organização do certame, e pediu o apoio da Direção do
CCHLA para o atendimento do Plano de Biossegurança do nosso Centro. (d) o
presidente do Conselho do CCHLA falou sobre a aprovação do regimento do
Instituto de Estudos Linguísticos e Culturais (InELC) na última reunião ordinária do
CONSUNI. Segundo o professor Rodrigo Freire, a Secretaria dos Órgãos
Deliberativos Superiores (SODS) fará o pedido de publicação no Bolwtim de Serviço
e, posteriormente, será realizada a consulta eleitoral para a escolha da Direção do
Instituto. O professor Rodrigo Freire fez um agradecimento à equipe envolvida na
criação do InELC, bem como aos relatores que emitirão seus pareceres favoráveis
no decorrer do processo. (e) A professora Marlene França da Coordenação do
PPGCDH, em seu informe, falou do processo para seleção de mestrado que o
Programa está realizando e relatou sobre um problema na compensação de alguns
pagamentos de Guias de Recolhimento da União (GRUs) feitas por alguns
candidatos. Conforme disse a professora, a PRA e a STI foram procuradas para
solucionar o problema, porém não deram uma previsão de quando a questão seria
solucionada. A professora Marlene França, de antemão, comunicou que os
candidatos prejudicados, muito provavelmente, iriam recorrer da decisão de não
aceitação de suas inscrições por falta de pagamento e, na sequência, abririam
novos recursos perante o Conselho do CCHLA, caso os primeiros recursos não
fossem aceitos. (f) Seguindo com os informes, o professor Rodrigo Freire
comunicou aos Conselheiros sobre a chegada do orçamento deste, porém não
havia recebido nenhuma comunicação oficial sobre o assunto e, muito menos, a
convocação para uma reunião do Conselho Técnico Administrativo (CTA) para
discutir o tema. Segundo o professor Rodrigo Freire, um grupo de Diretores de
Centros emitiu uma nota em conjunto para solicitar o chamamento de uma reunião
do CTA. (g) Logo depois, o Diretor do CCHLA falou sobre o planejamento de
recolocação das placas de formatura e lembrou aos Conselheiros que a comissão
para pensar este planejamento não havia sido formada. Por ser um assunto
urgente, o professor Rodrigo Freire sugeriu os nomes dos docentes Mozart Vergetti
Menezes e Miriane Barboza da Silva, assim como do estudante Ciro Caleb para
compor a comissão. Os três membros concordaram em fazer parte da comissão e o
Conselho do CCHLA acatou a sugestão do Diretor. (h) A professora Marinalva
Conserva pediu alguns esclarecimentos sobre a publicação dos livros pela editora
da UFPB; o professor Rodrigo Freire pediu à professora Marinalva Conserva que
enviasse e-mail à Secretaria do CCHLA com essas dívidas para que elas fossem
repassadas à Direção da Editora. (i) Finalizando as comunicações, o professor
Rodrigo Freire fez um apelo sobre a extrema urgência na formação de comissões
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de sindicâncias investigativas. Segundo ele, há dois processos cadastrados contra
dois docentes do Departamento de Ciências Sociais e que precisam ser analisados
por comissões. A professora Marlene França se dispôs a ser um dos membros. O
professor Rodrigo Freire informou que irá conseguir mais um membro para auxiliar a
professora Marlene França durante os trabalhos investigativos. Findas
comunicações, passou-se à 2. Homologação das atas da 873ª reunião
ordinária deste Conselho. Em discussão, nenhum Conselheiro acrescentou ou
sugeriu modificações à ata. Em votação, a referida ata foi aprovada por maioria dos
votos (23 votos favoráveis e 05 votos contrários. Na sequência, passou-se à 3.
Ordem do dia, fazendo a chamada dos processos da pauta. No link
http://bit.ly/pauta_875_reunião_cchla, há os resultados da votação. Não havendo
mais nada a discutir, o Presidente do Conselho encerrou a reunião. João Pessoa,
dezesseis de junho de dois mil e vinte e um.
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